



DESTACADO

Ecopetrol realizará una feria laboral para atraer a los mejores talentos a nivel nacional e internacional.



DESTACADO

"Ya llegó el que estaba ausente": Regresa al Cauca un hombre de principios y sobre todo que valora la palabra

DESTACADO

"Jhovanoty" entre más grande sea el artista, más grande es su humildad

DESTACADO

Será imputado por homicidio : Exfuncionario del INPEC implicado

DESTACADO

Ecopetrol realizará una feria laboral para atraer a los mejores talentos a nivel nacional e internacional.



Convocatoria para obtener empleo. **Ecopetrol** ofrece 350 nuevos empleos **Ecopetrol** realizará una feria laboral para atraer a los mejores talentos a nivel nacional e internacional. A través de su programa Semilleros 2022 espera 75 jóvenes recién egresados. Postulaciones hasta 10 de julio. Convocatoria es gratis.

Con el propósito de aportar a la reactivación económica y social del país, **Ecopetrol** abrió una convocatoria en búsqueda de 350 profesionales apasionados con la industria petrolera, la transición energética, la innovación y la sostenibilidad, especialidades que permitirán asegurar el cumplimiento de su estrategia 2040 "Energía que Transforma".

[Me gusta](#) [Compartir](#) [Registrarte para ver](#)

La Feria Laboral y de Semilleros 2022 está dirigida a profesionales de diversas disciplinas como Ingenierías (**Petróleos**, Mecánica, Eléctrica, Energía, Electrónica, Civil, Industrial, Sistemas, Mecatrónica, Química y afines), Ciencias Administrativas (Economía, Estadística, Finanzas), Antropología, Relaciones Internacionales, Derecho y Diseño (digital), entre otros.

Ecopetrol ha dispuesto el portal

web www.convocatoriasecopetrol.com para que los interesados puedan conocer los perfiles requeridos y postularse hasta el 10 de julio de 2022.

Las personas que participen recibirán información de seguimiento de la convocatoria laboral a través de su correo electrónico y datos de contacto registrados.

Esta oportunidad laboral está en búsqueda de cubrir 75 cargos para profesionales recién egresados y más de 250 para personas de mayor experiencia con el fin de que laboren en las zonas donde opera la empresa.

“Ecopetrol quiere talentos con experiencia y semilleros interesados en formar parte de un equipo diverso e incluyente dispuesto a trabajar con toda la energía para transformar y aportar a la construcción de un futuro sostenible. Queremos talento destacado en su desempeño académico con afinidad por temas relacionados con la industria petrolera, transición energética, sostenibilidad, innovación y transformación digital”, dijo el vicepresidente de Talento Humano, Alejandro Arango.

Ecopetrol hace un llamado a la comunidad para que esté alerta frente a las falsas convocatorias laborales que circulan por redes sociales y chats en los que se invita a las personas a presentarse a toma de exámenes médicos de ingreso y asistir a las sedes operativas de la Empresa en diferentes regiones del país.

La Empresa rechazó ese tipo de acciones que realizan personas inescrupulosas con fines extorsivos y que además generan falsas expectativas de vinculación laboral en las zonas donde se tienen las operaciones.

Las convocatorias laborales que realiza Ecopetrol son publicadas en su página web www.ecopetrol.com.co, sección ‘Trabaje con Nosotros’, en las redes sociales de la Empresa y a través del Servicio Público Empleo. Además, participar en ellas no tiene ningún costo.

RELATED TOPICS: #DESTACADO

DON'T MISS



“Ya llegó el que estaba ausente”: Regresa al Cauca un hombre de principios y sobre todo que valora la palabra

YOU MAY LIKE





Se mueven Nombres y los posibles candidatos jugarán todas sus fichas para conquistar los máximos cargos



“Ya llegó el que estaba ausente”: Regresa al Cauca un hombre de principios y sobre todo que valora la



Podrían movilizarse por festivo de San Pedro y San Pablo 3.5 millones de vehículos



Aprehendido por el delito de hurto agravado.



POLICÍA Y MINISTERIO DE DEFENSA



Ciudadana fue capturada por porte de estupefacientes en Popayán.

DESTACADO

“Ya llegó el que estaba ausente”: Regresa al Cauca un hombre de principios y sobre todo que valora la palabra

